



-手と手をつなごう-

TETTE 通信 3

2

2023
月号



Instagramで最新情報を発信しています!

BONJONO



<http://www.bon-jono.com>

みんなの未来区BONJONO



お申込みお問い合わせ

(一社) 城野ひとまちネット

093-941-1170

北九州市小倉北区東城野町5-1

開館時間: 10時~18時

Mail: tette.bonjono@tiara.ocn.ne.jp

2 3 & 10 金

10:30~12:00

正会員 準会員 一般

【報告】わたぼうしの会 (ベビー&キッズの集い)

ベビーでは月齢が近いお子さんたちが多く
バレンタインや節分にちなんだ手形アートは
小さいお手でやあんよがとても可愛らしくスタッフ一同癒されました😊
キッズも参加人数が多く、賑やかな雰囲気の中過ごせました。

制作物は箱を開けると花紙🌸を貼り付けたハート♥が飛び出す仕掛け
メッセージカード付きの素敵なものになりました♥

動き回る月齢でママ達は目が離せない時期ですが、わたぼうしに参加しているときは
「まわりに迷惑が…」などは気にしないでくださいね😊



2 4 土 & 5 日

2月4日17:00~夜のたべTETTE

2月5日①11時~②13時~味噌づくり教室

正会員 準会員 一般

【報告】たべTETTE

◇夜のたべTETTE◇

昨年12月より延期となっていた夜のたべTETTEを開催しました。

参加者全員で調理や飾り付けをして作り上げました。

参加をきっかけに料理に興味を持ち

家でも料理のお手伝いを始めてくれた子もいます☆

会が終わる頃には子どもも大人も仲良くなり、

親睦の深まる会となりました。



◇味噌づくり教室◇

講師に佐藤先生をお招きし、味噌づくり教室を開催しました。

『毎日お味噌汁を飲んでいますか?』という問いに

毎日飲んでいると答えた方は数人のみでした。

佐藤先生から、日本の伝統食品である

味噌の作り方や効果なども教えていただきました。

自分の作ったお味噌に愛着を持ち、帰る頃にはお味噌汁飲もう!

とほとんどの方が思っていたと思います☆

味噌づくり後は味噌玉作りと試食もあり、心もお腹も満たされました(^^)

今回作ったお味噌の完成は春頃の予定です。参加された方々のお味噌完成報告が楽しみです☆



2 10 金 18:30~20:00

正会員 準会員 一般

【報告】住民コミュニティ部会

今回は、もち米を使い"ちまき風おこわ"を試食しながら実施しました。

炊飯器でおこわが炊けないトラブルがありました

参加者の方々の協力が自然な流れで行われ無事に完成しホッとしました😊

話し合いでは、3月に初の試みとなる住民主体の文化祭を開催することなど

周辺にお住まいの方も楽しんでいただける企画が話題となりました。

今後も、新しいことばかりへの挑戦が続きますが

地域コミュニティの発展となるよう取組んで参ります☆

どなたでも参加できる部会へ、ぜひ足を運んでみてください♪



2 11 土

1:30~14:00

【報告】TETTE会

正会員 準会員 一般

今回は、TETTE及びひとまち公園にて

「防災フェスタ」を開催しました！

炊き出しブースではアルファ米と豚汁の配布を行いました🎵

すごろく、工作、非常食たべくらべ、クイズといったブースでは

楽しみながら防災意識を高めている様子が伺えました👁️

消防車や消防士さんも登場！とってもカッコよかったですね👏

貴重な水消化器体験、どうだったでしょうか？

災害は、いつどんなときに起きるか分かりません。

「非常用持出袋はあるかな？」

「災害が起きたらどうしたらいいのかな？」

今一度家族や友達と話してみましょ！

そして、災害時に大事になってくるのは、「人と人とのつながり」です。

今回のイベントを活かし、より防災としても強い地域づくりをしていきたいものですね👏

運営スタッフとしてご協力してくださった皆さま、

ご来場してくださった皆さま、ありがとうございました🎵



2 17 金

①10:10~11:30

②11:15~12:00

【報告】わたぼうしの会(ベビマヨガあそび)

正会員 準会員 一般

2月はCocociaのなっちゃんこと

加藤夏月さんを招いてのベビマヨガでした。

申込開始すぐ満席で、キャンセル待ちをいただきました

ありがとうございました♥️

馴染みの歌での触れ合いや、小さな赤ちゃんを軸にした動きをしたり

赤ちゃんの体重を利用した動きをしたりして

赤ちゃんの為だけの時間ではなく

ママも自分の体と向き合うことが出来ました👁️

感情が溢れそうな時や、一日頑張ったその日の終わりに

自分で自分をハグすると良いということも教えてもらいました🎵



2 26 日

9:00~9:30

【報告】おそうじラボ

正会員 準会員 一般



2月のお掃除ラボの参加者数は124名でした。

ご準備を担当してくださったそよかぜ保育園の皆様誠にありがとうございました！

また今月もみんなでお掃除頑張りましょう！



【報告】メディアラボ 活動報告

2022年度からTETTE通信の作成者を募集し始め、子育て中のママと、海外に引っ越しされた小学生の2名と1年間一緒に活動させていただきました。2名とも来年度も継続していただけますが、新たな作成者も募集中ですので、ご興味のある方はTETTE通信3月号①の応募フォームからご応募お願いいたします！ (太田TM)

この活動を通して、自分が作ったものを皆さんに見ていただけることに、とてもやりがいを感じました。私はドイツで作業を行っているのですが、TETTE通信を通じて色々な人とつながることが出来ました。今後も色々な人に参加してもらい、この輪を広げていけたらと思っています。皆さんもぜひ参加してみてください！ (Tさん)

TETTE通信作成にあたって、知らない活動が沢山あった事に気付きました。地域の皆様に、よりTETTEの活動を知っていただきたいし、おすすめしたいなと思っています。私も地域の方々ともっと交流したいという気持ちになりました。 (Zさん)

